

An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Informationen

Schuljahresende 2019/2020

Schuljahresanfang 2020/2021

Sehr geehrte, liebe Eltern,

zum Schuljahresende möchte sich das gesamte Kollegium der Lußhardt-Schule ganz herzlich bei Ihnen für die positive und konstruktive Zusammenarbeit bedanken.

Die letzten Wochen haben Sie, liebe Eltern, und uns doch vor ganz besondere Herausforderungen gestellt und wir sind sehr dankbar, dass wir diese mit Ihrer positiven Unterstützung so gut meistern konnten.

In den letzten Wochen hatten die Kinder bedingt durch die Corona-Pandemie auf viele schöne, gemeinsame Aktionen wie z.B. das Schuljubiläum, Klassenfeste, Sportfeste verzichten müssen. Das ist sehr schade, stärken solche Aktionen doch das Gemeinschaftsgefühl einer Schule.

Wir hoffen, dass wir das ein oder andere Fest im zweiten Schulhalbjahr des Schuljahres 2020/21 nachholen können.

Dennoch können wir feststellen, dass die Kinder mit Freude und gerne wieder in die Schule gekommen sind und durch den vermehrten Unterricht in den Fächern Deutsch und Mathematik, den Vorgaben des Bildungsplan in diesen Bereichen nun vollumfänglich in allen Klassenstufen gerecht werden konnte.

Im Fach Englisch muss zum Schuljahresende die halbjährliche schriftliche Rückmeldung entfallen, da im 2. Halbjahr nur sehr wenige Englischstunden stattfinden konnten.

Organisatorische Hinweise zum Schuljahresende:

Die **Ausgabe der Zeugnisse** findet am Freitag, den **24.07.2020**, statt.

Der letzte Schultag im Schuljahr 2019/2020 findet am Mittwoch, den **29.07.2020** statt.

Bedingt durch die Pandemie kann der traditionelle Abschlussgottesdienst in diesem Schuljahr leider nicht stattfinden.

Der Unterricht beginnt stundenplanmäßig und endet **um 11.35 Uhr**. Die Kernzeit/Hortbetreuung beginnt an diesem Tag bereits um 11.35 Uhr.

Wir freuen uns, dass die neuen Fördervereinsvorsitzenden, Frau Staender, Frau Kohl und Frau Ullrich am letzten Schultag allen Kindern ein abgepacktes Eis spendieren möchten und wollen uns dafür auch schon auf diesem Weg, im Namen aller Kinder, herzlich bedanken.

Das neue Schuljahr startet am **Montag, den 14.09.2020, um 8.45 Uhr (2. Stunde)** in der **Lußhardt-Schule**.

Sie erhalten im Vorfeld per Mail von der Klassenlehrerin des Kindes Informationen bezüglich des Treffpunktes usw.

Leider darf auch der Schuleingangsgottesdienst nicht stattfinden.

Der Unterricht endet an diesem Tag um **12.20 Uhr**.

Alle **liegendebliebenen Kleidungsstücke** können noch bis zum Schuljahresende vor der Gymnastikhalle abgeholt werden. Danach geben wir die Kleidungsstücke in die Altkleidersammlung.

Ausblick auf das kommende Schuljahr

Frau Romero und Frau Schmidt werden wieder an ihre Stammschule zurückkehren, da Sie nur für ein Jahr abgeordnet waren. Frau Zemler erwartet ein Baby und wird deshalb im nächsten Schuljahr auch nicht mehr bei uns sein. Unser FSJ-ler, Yannick Polifka hat sein Freiwilliges Soziales Jahr erfolgreich beendet und beginnt nun eine Ausbildung.

Wir danken allen Kollegen und Kolleginnen von ganzem Herzen für Ihre großartige Unterstützung an unserer Schule und wünschen Ihnen von ganzem Herzen alles Liebe und Gute für Ihren weiteren Weg.

Herr Schneider, unser Konrektor, wird zunächst für ein Jahr, als kommissarischer Schulleiter an die Pestalozzischule in Hockenheim abgeordnet.

Auch ihm danken wir ganz besonders für seinen hervorragenden Einsatz an unserer Schule und wünschen ihm für das kommende Jahr viel Kraft und Freude bei den nun anstehenden Aufgaben.

Wir freuen uns aber auch auf mindestens zwei neue Kolleginnen (wir hoffen noch auf weitere Zuweisungen), die im nächsten Schuljahr an unsere Schule versetzt werden:

Frau Mades und Frau Koppert. Wir wünschen Ihnen auch schon heute einen angenehmen Start.

Die Klassenverteilung sieht im nächsten Schuljahr wie folgt aus:

Klasse	Lehrer
1a	Frau Koppert
1b	Frau Löschmann
1c	Frau Schrepp
2a	Frau Friedrich
2b	Frau Gögele
2c	Frau Bräuninger
3a	Frau Stempel
3b	Frau Ehlen
3c	Frau Mades
4a	Frau Mangold
4b	Frau Gebhardt

Viele weitere Informationen rund um das neue Schuljahr 2020/21, können Sie in der letzten Ferienwoche auf unserer Schulhomepage www.lusshardt-schule.de finden.

Liebe Eltern, bitte beachten Sie bei Ihren Reiseplanungen, dass Personen die aus einem Risikogebiet nach Deutschland einreisen, sich unverzüglich nach der Einreise bei der Ortspolizeibehörde melden und sich in einen 14-tägige Quarantäne begeben müssen.

Risikogebiete sind ein Land oder eine Region außerhalb Deutschlands, für welche zum Zeitpunkt der Einreise in die Bundesrepublik ein erhöhtes Risiko für eine Infektion mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 besteht.

Liebe Eltern, wir wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne, erholsame und unbelastete Ferien mit viel gemeinsamer Zeit in Ihren Familien und freuen uns schon heute auf ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Herzliche Grüße,

Christiane Harz

Rektorin

Steffen Schneider

Konrektor